

LA TARJETA VENGADORA

Ad se escribe la Historia

Vistió una vez, hace 60 años, una tarjeta postal que, creada e impresa por los jóvenes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, provocó -como sanción moral- la desdicha de un magistrado que fue extremadamente severo. Acaso cruel. Para que surgiera aquella tarjeta fue necesario que una cadena de acontecimientos tuviesen en ella su eslabón final. Comencemos, pues, a contar lo que otros nos dijeron, quedó escrito o ha llegado en la tradición oral.

por EL PRINCE MAYORGA



Una postal enviada por los estudiantes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile en 1911, que provocó la desdicha de don Luchao. La postal fue enviada por los estudiantes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile en 1911, que provocó la desdicha de don Luchao.

PARA LUCHO, el hijo de don Luchao, el día 10 de mayo de 1911, fue un día muy triste. Él, que por su condición de hijo de don Luchao, había sido el más querido de los hijos, se había visto obligado a irse de su casa y a irse a vivir a la casa de su madre, que era una casa muy pobre y muy sencilla.

En el año de 1911, don Luchao, que era un hombre muy rico y muy poderoso, se había visto obligado a irse de su casa y a irse a vivir a la casa de su madre, que era una casa muy pobre y muy sencilla. Esto se debía a que él había cometido un error muy grave y que había perdido todo su dinero.

LA "GUERRA" DE DON LUCHAO
A mediados del año 1911, don Luchao, que era un hombre muy rico y muy poderoso, se había visto obligado a irse de su casa y a irse a vivir a la casa de su madre, que era una casa muy pobre y muy sencilla. Esto se debía a que él había cometido un error muy grave y que había perdido todo su dinero.



Don Luchao, el hijo de don Luchao.

era", que la tradición oral dice que se le juró.
El Ministro de Fomento y Obras Públicas, don Emilio Larran, en 1911, cuando se estaba discutiendo el proyecto de ley que creaba el Banco de Chile, se le ocurrió una idea que le pareció muy buena. Él quería que el Banco de Chile fuera un banco que se creara para servir a los intereses de la nación y que no fuera un banco que se creara para servir a los intereses de unos pocos hombres.
Cuando se estaba discutiendo el proyecto de ley, don Luchao, que era un hombre muy rico y muy poderoso, se le ocurrió una idea que le pareció muy buena. Él quería que el Banco de Chile fuera un banco que se creara para servir a los intereses de la nación y que no fuera un banco que se creara para servir a los intereses de unos pocos hombres.

don Luchao, que era un hombre muy rico y muy poderoso, se le ocurrió una idea que le pareció muy buena. Él quería que el Banco de Chile fuera un banco que se creara para servir a los intereses de la nación y que no fuera un banco que se creara para servir a los intereses de unos pocos hombres.
JOSE DOMINGO GOMEZ ROSAS
A fines de 1911, don Luchao, que era un hombre muy rico y muy poderoso, se le ocurrió una idea que le pareció muy buena. Él quería que el Banco de Chile fuera un banco que se creara para servir a los intereses de la nación y que no fuera un banco que se creara para servir a los intereses de unos pocos hombres.

Premio para Benjamín Galemiri por su "Escaparate". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio para Benjamín Galemiri por su "Escaparate". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile